
Compte rendu CA du
12 octobre 2022

Ordre du Jour

1. Présentation des comptes par l’expert comptable 2

2. Point sur les licences 2

3. Problème TDJ 2

4. Affiliation ASPTT Rouen 2

5. Championnat régional de sport adapté badminton 3

6. Inauguration de la Maison des Sports 3

7. Achat véhicule 3

8. Bad dans les écoles 3

9. Résultats CIJ 3

11. Questions diverses 4

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - David Mouchel -
Nicolas Vicart  Fabienne Margueritte

Absents Excusés
Ludovic Culleron -  Pierre-Julien Viailly -

Réunion
En visioconférence
Début de séance à 19h30



1.Présentation des comptes par l’expert
comptable

La présentation des comptes a été faite par le cabinet comptable en préparation de
l’assemblée générale du 15 octobre.

2.Point sur les licences
Tous les clubs de la saison dernière sont affiliés et tous les clubs ont des licences. L’ASPTT
de Rouen devrait faire une demande d'affiliation.

A fin septembre le comité comptait 1607 licenciés, c’est la première fois où le comité
enregistre autant de licences à cette période. Les clubs commencent à utiliser les
inscriptions en ligne ce qui permet de fluidifier les démarches.

3.Problème TDJ
Le comité a réceptionné une remarque sur le TDJ. Sur un des lieux, il a fallu annuler des
tableaux pour tenir l’échéancier.
La saison dernière le comité a validé le fait de faire deux tableaux sur la même journée car
les journées exclusivement de double attiraient moins de monde. Le premier TJD a été dur à
organiser en termes d’échéancier. La répartition des catégories a fait qu’un lieu avait fini à
15h pendant qu’un autre annulait des tableaux. Il a donc été décidé dans un premier temps
de revoir la répartition des catégories. Si cela ne fonctionne toujours pas, nous repasserons
à l’ancien système soit des journées réservées uniquement aux simples et d’autres pour les
doubles et mixtes.

4.Affiliation ASPTT Rouen
L’ASPTT de Rouen a ouvert une section de badminton et va s’affilier. Il y a pour l’instant un
créneau sur un gymnase de Boieldieu de 1h30.

5.Championnat régional de sport adapté
badminton

L’association Faire Du Sport Ensemble et le Yvetot Badminton Club (76) organisent à Yvetot
le Championnat régional de para-badminton adapté en parallèle de l’assemblée générale du
comité.



Il y a 17 inscrits

6.Inauguration de la Maison des Sports

Le comité est officiellement locataire d’un bureau à Rouen et d’une zone de stockage. Le
bail a été signé..

7.Achat véhicule
Au vu des finances du comité et du recrutement d’un salarié en cours, le sujet de l’achat du
véhicule a été de nouveau évoqué. Le sujet ne fait pas l’unanimité au sein du CA. Il doit être
peaufiné (dépend de l’emploi, quel type de véhicule.. ). Nous espérons avoir des retours des
clubs lors de l’évocation de ce projet lors de l’assemblée générale.

8.Bad dans les écoles
Un nouveau cycle démarre après les vacances de la Toussaint. Il y aura 2 actions sur 2
classes (CM1 et CM2) sur 7 cycles. Cela représente 1 encadrant sur 1h15

Le comité relance les clubs si vous êtes intéressés il faut mettre en phase la mairie et les
écoles. Vous pouvez contacter Guillaume à ce sujet.

9.Résultats CIJ
Le premier CIJ a eu lieu début octobre. Les résultats sont mitigés. De très bons résultats
chez les benjamins et minimes. Chez les plus petits cela a été plus difficile.

Minimes:
Anaïs Marical de USL-Badminton  fait une très bonne compétition.
1ere DD avec sa partenaire Nina d'Argentan, 2eme SD et  DMx

Éleah Samelor de ALCL Badminton Grand Quevilly : Après une reprise du Bad de dernière
minute, Eleah a fait de son mieux, elle gagne un match sur 3 en simple. Elle finit deuxième
de sa poule en mixte, mais il n'y avait qu'un sortant.
En DD, associée à une joueuse de l'UBCB, elles perdent tous les matchs.
Martin Anquetil de MDMSA  fait aussi une bonne compétition. 2eme SH minimes. Il perd en
demi-finale en DH en trois sets serrés.

Benjamin/poussin :



Anaëlle Lemarchand ( poussine) de l'USL:  nouvelle arrivante dans le collectif, elle gagne un
match sur trois en simple, un match sur trois en DD et perd tous les matchs de mixte
associée à Noé Bourbon (USL) . Une belle première expérience à ce niveau.

Paul Prieto, Les Volants de la Mivoie,  perd ses deux matchs en SH poussin et aussi ses 3
matchs en DH avec Noé malgré des trois sets serrés.

Pour Noé, tableau relevé en simple, il perd ses matchs.

Noham Charkaoui  ( MDMSA) perd en quart en trois sets en SH Benjamin, perd en
demi-finale en DH et perd tous les matchs en mixte.

Philippine Leroi du HAC Badminton perd en quart de finale en mixte et en simple. En DD, le
tableau est compliqué, elle perd tous les matchs.

Hors collectif, on peut aussi féliciter pour leurs beaux parcours :
- Maëlle Ollivier (ALCL) avec deux demi finales et une finale gagnée
- Martin Catel (MDMSA) avec deux finales gagnées

10. Calendrier

Changement de date pour Modef :
- Déplacement de la date au 3 et 4 décembre
- encadrant presque OK, il faut signer le contrat.
- pas de lieu encore.

11. Questions diverses

- Récompenses des jeunes du collectif qui ont bien performé: 30€ de valeur faciale de
bon d’achat.

- Stage collectif : on élargit le collectif.
- stage bassin : 28 octobre à Amfreville
- RDJ

- Ronan Riou sera le coordinateur RDJ pour le bassin du Havre.
- Si pas de club organisateur sur un bassin, les joueurs pourront s’inscrire sur

un autre bassin prévu.
- Duo

- 113 équipes
- 3 tableaux féminins ouverts
- un tableau mixte p12 ouvert

- Le budget a été en préparation de l’AG
- Interclub :

- LCH, retour en interclub avec 1 équipe
- Il manque à date quelques réponses officielles de clubs



- Ladies cup:
- Formation du groupe de travail
- Les participants sont : Roxane, Guillaume, Fabrice, David, Patrick

(règlement) et Alexandre
- 1 tableau : 14€
- 2 tableaux : 18€
- règlement en cours d’écriture
- Bénéfices reversés à une association dont le choix reste à effectuer.
- Négociations avec la fédé pour que le prélèvement soit reversé à

l’association.

Fin de réunion 22h30
AG 15 octobre


